



jeudi 8 juin 2006

Graves menaces en Pologne pour les homo...

Destinataires: Monsieur le Président de la République, Monsieur le Premier Ministre, Monsieur le Ministre des affaires étrangères, Mesdames et Messieurs les sénateurs, les députés et les députés européens de la région.

Les associations lyonnaises ARIS, Forum Gai et Lesbien, Lesbian ang Gay Pride, Moove!, souhaitent attirer votre attention sur des événements extrêmement graves qui ont lieu en Pologne, pays de l'Union Européenne. Cette information a été diffusée en France par SOS Homophobie, le Comité IDAHO, An Nou Allé!. Information qu'il vous est aussi possible de retrouver sur leur site (<http://www.sos-homophobie.org>).

Le site Internet polonais: <http://www.redwatch.info/sites/warszawa.htm> a mis en ligne les descriptions, noms et adresses des représentants les plus connus des mouvements LGBT Polonais. Il appelle les Polonais à "se souvenir des lieux et visages des traîtres de la race. Ils payeront tous de leur personne pour leur crime". Jusqu'à présent, la police polonaise n'a pas réagi face à ces menaces.

Sur le site, chaque jour de nouvelles descriptions, photos et adresses de militants des droits de l'Homme, d'écologistes, d'universitaires et de journalistes de gauche antifascistes complètent cette liste accessible à tous, violant ainsi les règles les plus élémentaires du droit.

Le président de la Fondation pour l'égalité des droits (organisation qui coordonne la marche des Fiertés LGBT de Varsovie), Tomasz Baczkowski souligne qu'à côté de groupes comme "Sang & Honneur" ou la "Jeunesse de tous les Polonais", l'association d'extrême droite "La Ligue des Familles Polonaises", émanation du parti au pouvoir, participe à la constitution de cette "liste noire".

Rappelons par ailleurs que le nouveau ministre de l'Éducation, Roman Giertych, fondateur en 1989 de l'organisation "Jeunesse de tous les Polonais", a laissé cette dernière manifester dans les rues avec pour mot d'ordre "les Pédés aux chambres à gaz".

Le 16 mai vers 14h, en plein centre de Varsovie, un militant défenseur des droits de l'Homme, âgé de 30 ans et connu pour son pacifisme a été victime d'une tentative de meurtre. Les coupables appartiennent selon toute vraisemblance à l'organisation d'extrême droite "les néofascistes de Varsovie". La victime avait déjà, à plusieurs reprises, été menacée et agressée sur la voie publique. Selon les médecins, "la manière dont il a été agressé cette fois-ci avait bel et bien pour but d'attenter à sa vie". En effet, alors qu'un des agresseurs l'aspergeait de gaz lacrymogène, un autre l'a poignardé dans le dos avec un couteau de 30 cm. Il a été en soins intensifs, mais son état est stable d'après les médecins du CHU de Varsovie. »

De telles dérives, qui plus est dans un pays de l'Union Européenne, sont inacceptables et font redouter, si aucun terme n'y est mis, des dérives plus tragiques encore.

C'est pourquoi nous vous demandons de bien vouloir intervenir pour que le Parlement Européen fasse le nécessaire auprès des autorités polonaises pour que des mesures soient prises à la fois pour interdire ce site, mais aussi pour que leurs auteurs soient officiellement condamnés, et que de tels débordements ne puissent se reproduire à l'avenir.

Vous remerciant d'avance de l'attention et des suites que vous voudrez bien porter à notre demande,

Nous vous prions de croire, Madame ou Monsieur, en l'assurance de nos sentiments respectueux et sincères.

Associations signataires: ARIS, Forum Gai et Lesbien, Lesbian and Gay Pride de Lyon, Moove!

Contact: ARIS – 19 rue des Capucins, BP 1125, 69203 Lyon Cédex 01 – tél 04 78 27 10 10
<http://aris-lyon.org> contact@aris-lyon.org

Contact: ARIS – 19 rue des Capucins, BP 1125, 69203 Lyon Cédex 01 – tél 04 78 27 10 10
<http://aris-lyon.org> contact@aris-lyon.org